

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

État de Vaud

### **Une délégation vaudoise ambitieuse se rendra aux Jeux Olympiques de Milan-Cortina**

**Le plus grand événement mondial des sports d'hiver s'ouvrira le 6 février dans le mythique stade San Siro à Milan, avant de se conclure le 22 février par la cérémonie de clôture dans les arènes historiques de Vérone. À cette occasion, quatre athlètes vaudois·es représenteront la Suisse aux Jeux Olympiques d'hiver.**

Rarement une sportive suisse aura affiché une telle longévité et une telle constance au plus haut niveau international. La Villardoue Fanny Smith s'apprête, en effet, à disputer ses cinquièmes Jeux Olympiques. Une performance remarquable qui témoigne de son exigence, de sa résilience et de sa capacité à se renouveler au fil des saisons. Médaillée de bronze à Pyeongchang en 2018 puis à Pékin en 2022, la spécialiste du skicross figure depuis plus d'une décennie parmi les références mondiales de sa discipline. À Livigno Snow Park, elle abordera ce nouveau rendez-vous olympique avec de grandes ambitions.

Figure majeure du ski alpinisme mondial, Caroline Ulrich portera les couleurs helvétiques lors de la première apparition olympique de la discipline. La Boélande prendra part aux deux formats inscrits au programme : le sprint et le relais mixte. Le Lausannois Pablo Lachat sera engagé avec l'équipe nationale suisse du curling. Déjà double médaillé de bronze aux Championnats du monde (2021, 2023) et vice-champion d'Europe en 2022, il apportera son expérience et sa régularité pour tenter de décrocher une médaille olympique.

Enfin, le skieur cross Forellois Romain Détraz est prêt à relever un nouveau défi de taille. Suite à de bons résultats en Coupe du monde à Veysonnaz, il participera à sa deuxième Olympiade, après Pékin 2022, marquant une nouvelle étape dans sa progression au plus haut niveau international. Pour marquer cette édition olympique, l'État de Vaud a souhaité proposer une démarche originale à travers la réalisation de portraits des athlètes dans un style renaissance, en clin d'œil à la culture italienne. Cette initiative s'inscrit dans la continuité des éditions précédentes,

En complément de cette délégation vaudoise, deux joueurs du Lausanne Hockey Club représenteront également la Suisse : Damien Riat, capitaine des Lions, et Ken Jäger,

tous deux sélectionnés avec l'équipe nationale de hockey sur glace.

Le Conseil d'État adresse ses vœux de plein succès à l'ensemble de ces sportives et sportifs, engagés au plus haut niveau international et porteurs des valeurs de performance, d'engagement et de respect.

Parallèlement aux performances sportives, le canton de Vaud sera activement présent à Milan à travers la mise en valeur de son écosystème unique mêlant sport international, recherche et innovation. À la Maison suisse, des programmes d'héritage nés lors de Lausanne 2020 et développés en collaboration avec le Service Sport Santé UNIL+EPFL mettront en lumière ces liens. D'autre part l'UNIL, l'EPFL, le CHUV et la HEIG-VD présenteront des solutions développées dans leur institution en lien avec le sport et la recherche. Dans ce contexte, l'État de Vaud lancera le 10 février un appel à projets destiné aux start-up et entreprises, afin de soutenir le développement de solutions innovantes au sein du canton. Cette action constitue un axe fort de la politique sportive cantonale, visant à renforcer durablement l'attractivité et la capacité d'innovation du territoire.

Bureau d'information et de communication de l'État de Vaud

Lausanne, le 27 janvier 2026

**RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT**

DFTS, Christelle Luisier Brodard, conseillère d'Etat, **021 316 45 14**

DFTS, Cédric Bovey, chef de service, Service de l'éducation physique et du sport, **021 316 39 30**

**LIEN(S)**

[Portrait des athlètes à télécharger](#)